



An die  
Eltern und  
Erziehungsberechtigten  
unserer Schülerinnen und Schüler

16.03.2022

### **Digitales Präventionsangebot „Cybermobbing“- Online-Elternabend und Unterrichtsprojekt**

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

immer wieder werden Kinder und Jugendliche Opfer von üblen Cybermobbing-Attacken. Manchmal sind sie auch selbst Täterinnen und Täter. Auch an unserer Schule wurden solche Vorfälle schon bekannt. Häufig finden sie im außerschulischen Bereich statt.

#### **Cybermobbing ist ein strafrechtlich relevanter Vorgang.**

Das ist den Kindern und Jugendlichen aber häufig nicht bekannt und wird dann zum Problem.

In Zusammenarbeit mit dem Koordinator Prävention der Polizeiinspektion Wilhelmshaven-Friesland, Herrn Lewald, und dem Verein zur Förderung kommunaler Prävention in Wilhelmshaven e.V. können wir unseren Schülerinnen und Schülern ein besonderes Angebot anbieten.

Im Verlauf der nächsten Woche soll ein digitales Präventionsprojekt zum Thema „Cybermobbing“ an unserer Schule stattfinden. Folgende Veranstaltungen sind geplant:

- |   |   |
|---|---|
| Dienstag, 22. März um 19.00 Uhr:          | Online-Elternabend zum Thema „Cybermobbing“ |
| Mittwoch, 23. März von 9.00 – 11.00 Uhr:  | Online-Unterricht für die Klassen 4 - 6     |
| Mittwoch, 23. März von 11:10 - 13:10 Uhr: | Online-Unterricht für die Klassen 7 - 10    |

#### **Die Zugangsdaten zur Teilnahme am Elternabend werden wir Ihnen über die Iserve-Zugänge Ihrer Kinder zusenden.**

Wir bitten um rege Teilnahme! Sie können sich bei dieser Veranstaltung gemeinsam mit den Lehrkräften und dem Sozialpädagogikteam der Heinz-Neukäter-Schule bei den Fachleuten informieren und alle Fragen stellen, die Sie zum Thema haben. So können wir Ihre Kinder dann am besten unterstützen.

Falls Sie dazu Rückfragen haben, können Sie sich gerne an uns wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sandra Heidenreich  
-Förderschulrektorin-